\$10.00 Ejemplar Viernes 17 de Octubre de 2025 **DE MONCLOVA**

Año XXXVIII No. 13,998 Monclova, Coahuila

EN LOS LÍMITES DE COAHUILA

Hieren a militares en ataque armado



Abaten a sicario en nuevo enfrentamiento

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. — Un presunto sicario murió, otro resultó gravemente herido y tres personas más —dos mujeres y un hombre— fueron detenidas durante una serie de enfrentamientos registrados este jueves en los límites de Coahuila y Nuevo León, informó el fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez.

El primer ataque se registró por la mañana en

una brecha cercana al municipio de Hidalgo, donde dos militares resultaron logionados

Horas más tarde, al mediodía, se reportó un segundo enfrentamiento en la misma zona, cuando civiles armados que viajaban en una Nissan Frontier negra con reporte de robo abrieron fuego contra elementos de seguridad a la altura de Colombia, Nuevo León.

LOCAL / PÁG. 2

El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. – Dos elementos del Ejército Mexicano resultaron heridos luego de ser atacados por un grupo armado mientras realizaban labores de patrullaje en una zona rural del municipio de Hidalgo, cerca de los límites con el estado de Nuevo León.

El incidente ocurrió alrededor de las 6:30 de la mañana en una brecha conocida como El Callejón, donde los militares





Exzael Dos militares heridos tras ataque armado en los límites de Coahuila v Nuevo León.

fueron agredidos por sujetos armados que se desplazaban en un vehículo civil. Los soldados repelieron la agresión, lo que provocó la huida de los atacantes.

De manera preliminar, se informó que los militares heridos fueron retenidos momentáneamente por los agresores antes de ser liberados.

LOCAL / PÁG. 2



Presenta Manolo gran proyecto "Expo Coahuila"

Inauguran el Festival del Rodeo Saltillo 2025 y se da a conocer el proyecto Expo Coahuila LOCAL / PÁG. 7

Se suma Monclova a la Colecta "Alimenta"

STAFF / LA VOZ

En el marco del Día Mundial de la Alimentación, el alcalde Carlos Villarreal acompañó a Rolando Villarreal Cereceres, Presidente del Consejo de Cáritas Región Siderúrgica, en el arranque de la Colecta Nacional "Alimenta" 2025, organizada a nivel nacional por el Banco de Alimentos de México (BAMX) y Cáritas. La campaña tiene como objetivo reunir 8 toneladas de alimentos no perecederos en la región,



además de crear conciencia sobre el desperdicio y el reparto desigual de los alimentos en el mundo.

Con esta acción, el Gobierno Municipal de Monclova se suma a la promoción de la colecta que impulsa Cáritas, fortaleciendo las iniciativas que



benefician a las familias monclovenses y de toda la Región Centro.

Rolando Villarreal Cereceres destacó que la colecta se llevará a cabo mediante centros de acopio que se ubicaran en las instalaciones de Cáritas, escuelas, parroquias, empresas y universidades. "Invitamos a la comunidad a que se sume a esta campaña que es de todos, los donativos se estarán recibiendo en los diferentes centros de acopio, posteriormente los productos donados se canalizarán a quienes más lo necesiten".

LOCAL / PÁG. 2



INICIA SU RECUPERACIÓN

Contrata Nemak a 100 empleados

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ

periodicolavoz.com.mx

Lejos de cerrar sus puertas o retirarse de la región, la empresa Nemak comenzó a retomar parcialmente su producción en la región, con la ocupación de 100 fuentes de empleo para realizar algunos trabajos, quienes se encargarán de preparar las líneas y equipos, ante una posible reactivación en los próximos meses.

El representante de la CTM Frontera, Mario Dante Galindo Montemayor, confirmó que la empresa inició el proceso de contratación, después de varios meses de que se mantuvo con producción en cero, ante la incertidumbre por la revisión del T-MEC y la aplicación de los aranceles de Estados Unidos.

LOCAL / PÁG. 2

